

Das Brockhaus Gymnasium unter der Leitung Fausts

Vom 18.03.19 bis zum 22.03.19 von 8:00 - 12:00 Uhr fand am Brockhaus Gymnasium, in Kooperation mit dem Schauspielhaus Leipzig, eine Projektwoche zum Thema „Faust“ statt.

Jeder Schüler hatte im Voraus die Möglichkeit sich für eines der 29 Projekte zu entscheiden. In Projekt 6, welches "Auf Goethes Spuren in Leipzig und Europa" hieß, wurde ein Brettspiel zu Goethes Deutschlandreise sowie ein WhatsApp - Chat zu Goethes Reise durch Italien entwickelt. Geleitet wurde dieses Projekt von Frau Schmeckeber und Frau Weisbrodt. Zuerst wurden die Schüler aus diesem Projekt in 2 Gruppen eingeteilt. Danach besuchten wir den Computerraum, wo die Gruppe 1 für die Italienreise und einige Schüler der Gruppe 2 für die Deutschlandreise recherchierten. Die andere Hälfte aus der 2. Gruppe malte den Umriss von Deutschland auf ein hölzernes Brett. Am nächsten Tag legten wir die Spielroute fest und klebten sie auf das vorbereitete Brett. Zeitgleich fertigten die Anderen aus der Gruppe Frage- und Ereigniskarten zu bestimmten Städten an. Die Gruppe, welche den Italienchat bearbeitete, schrieben einen Dialog zwischen Goethe und dem Herzog nieder. Am Mittwoch wurde die Spielanleitung für das Gesellschaftsspiel erstellt. Auch der Italienchat wurde auf dem Handy geschrieben und dabei gefilmt. Am darauffolgenden Tag laminierten und schnitten beide Gruppen die Frage- und Ereigniskarten zu. Des Weiteren schauten wir eine Dokumentation zu Goethes Italienreise an. Am Freitag, den 22.03.19 wurde das Brettspiel von allen Projektteilnehmern Probe gespielt, damit man erkennen konnte, ob sich Logikfehler eingeschlichen hatten. Am Samstag, den 23.03.19 öffneten unsere Schule in der Zeit von 09:30 - 13:00 Uhr die Tore für Schüler, Eltern und Großeltern, um die erarbeiteten Projekte zu präsentieren. Überdies hinaus bestand die Möglichkeit sich ein Faust-Diplom zu erarbeiten.

Die Projektwoche bereitete allen großen Spaß und viel Freude.